

Hebdo SASMAD numéro 131

Activités en ébullition au SASMAD de Québec

La responsable de la fondation du SASMAD de Québec, Claudette Houle CND, annonce de bonnes nouvelles au sujet de l'évolution du service.

L'année 2022 a été fructueuse surtout au niveau de la mise sur pied de certaines structures administratives en invitant des bénévoles à participer activement à des tâches organisationnelles et en instaurant des équipes géographiques. Puisqu'il y a de plus en plus de bénévoles qui viennent d'un peu partout sur le territoire du grand Québec, ces derniers seront dorénavant regroupés par lieu de provenance autour de personnes répondantes.

Les moyens de promotion du SASMAD de Québec se multiplient avec la création d'un logo et d'un journal; ça aiguise notre curiosité, n'est-ce pas! On va attendre les épreuves finales.

Le SASMAD de Québec est en train de faire des jumelages dans un CHSLD et on projette un groupe de soutien religieux ... sans compter les rencontres de formation. On procède actuellement à la vérification des antécédents judiciaires des bénévoles, de même qu'à Montréal et à Ottawa.

L'an nouveau 2023 marquera le cinquième anniversaire du service SASMAD dans la ville de Québec. Comme le temps passe vite! Il faudra vraiment souligner cet évènement. C'est le premier SASMAD qui a pris forme à l'extérieur de Montréal et qui perdure. Lorsque sœur Claudette avait rencontré sœur Madeleine St-Michel pour lui parler de son intention d'avoir un SASMAD à Québec, sœur Madeleine avait répondu que plusieurs autres personnes avaient essayé de fonder un autre SASMAD mais que ça n'avait jamais tenu le coup... Elle avouait ainsi que la demande du Seigneur d'être visité dans les personnes malades ou âgées ne concernait pas seulement Montréal mais bien qu'il faudrait avoir une bonne équipe, un soutien financier et l'implication de beaucoup de gens assez amoureux d'un tel projet pour y consacrer du temps, de l'argent et les efforts nécessaires. Le SASMAD de Québec a obtenu l'approbation de la direction du SASMAD à Montréal car il a intégré toutes les valeurs, la mission et les exigences pour la formation et l'encadrement des bénévoles.

Sœur Claudette est l'artiste de départ, elle a travaillé très fort et elle a porté sur ses épaules toutes les tâches au début. Maintenant, une certaine effervescence semble s'être emparée des personnes bénévoles du SASMAD de Québec. Plusieurs d'entre elles s'impliquent dans l'un ou l'autre des différents projets du service. Une équipe de direction travaille à la formation, à l'encadrement, la tenue et le suivi des dossiers, etc... Sœur Claudette s'exclame ainsi :

L'Esprit du Seigneur est avec nous. Les fruits sont perceptibles. »
C'est bien vrai que les fruits du SASMAD de Québec sont perceptibles, visibles et enthousiasmants. Ils sont la preuve que tout est possible quand Dieu est avec nous.

Bravo à vous toutes et tous du SASMAD de Québec.

On souhaite que le SASMAD d'Ottawa-Cornwall puisse lui aussi un jour fêter son cinquième anniversaire et que d'autres groupes de personnes profondément croyantes dans d'autres villes aient le courage de s'embarquer dans cette aventure ardue mais si essentielle d'entreprendre un service de visite du Christ dans les personnes souffrantes, un service d'accompagnement spirituel des personnes malades ou âgées à domicile.

Vive le SASMAD! Et merci sœur Madeleine!

SASMAD Service d'accompagnement spirituel des personnes malades ou âgées à domicile

Pastoral Home Care

Hebdo SASMAD numéro 131

L'AVENT est le temps de ...

- Espérer en la venue du Sauveur de l'humanité.
- Préparer nos cœurs à la naissance de l'Enfant-Dieu.
- Enlever les roches et les souches pour aplanir les sentiers du Seigneur.
- Prier pour que l'humanité accueille l'Amour.
- Penser aux meilleurs moyens d'aimer les autres.
- Donner à autrui ce qui est le mieux pour lui.
- Faire des gestes charitables et anonymes pour les personnes démunies.
- Regarder là-haut pour y découvrir l'Étoile qui conduit vers la Vérité.
- Inviter chez soi la Sainte Famille en marche vers un lieu sécuritaire et chaleureux pour y déposer un petit être fragile mais si précieux.
- Réfléchir au vrai sens de l'arrivée d'un petit être fragile qui a besoin de nous, de notre propre faiblesse, de notre propre recherche de paix et d'amour.
- Reconnaître le Christ présent en chaque « prochain qui souffre », en chaque disciple qui avance, en chaque enfant de Dieu et en nous-même.

Que ces semaines d'attente et d'espérance nous disposent à bien accueillir l'enfant Jésus!



Le Seigneur Jésus,
petit enfant,
bon berger ou
rédempteur,
veut entrer chez nous,
dans nos cœurs et
dans nos âmes!
Préparons-nous à
l'accueillir!

La fête de Noël est une occasion d'enjoliver les quartiers de lumières. Les gens décorent balcon et salon avec des boules de Noël, des guirlandes et des couronnes. Les commerces inventent de nouvelles traditions de coupures de prix « plus ou moins avantageuses ». Les parents et amis dépensent beaucoup de sous pour offrir cadeaux et repas à leurs proches.

On le sait, la naissance de l'enfant Jésus dans la crèche a perdu son véritable sens.

Comment pourrions-nous être des témoins de la bonne nouvelle de la venue du Sauveur, sans froisser les nôtres, ni créer des froids avec nos frères et sœurs ?

La seule réponse possible me semble être la même que celle qu'on utilise auprès des bénéficiaires du SASMAD :

être PRÉSENCE respectueuse, sans prosélytisme, sans conseil, avec humilité.

Suivre les recommandations de notre très saint pape François.

Aller « en périphérie », vers eux, et les écouter. Nous laisser être évangélisés par eux.

Les aimer, comme Dieu les aime, avec Son propre AMOUR.

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : <u>misericorde.mercysasmad@gmail.com</u>
Pour accéder au site du SASMAD : <u>https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad</u>